

Programme La pratique artistique amateur : Vers une citoyenneté culturelle dans les quartiers
Projet soutenu 2018-2019
Arrondissement : Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension

L'Organisation des Jeunes de Parc-Extension (PEYO)
Projet *Cogne à ma porte*



« L'approche humaniste du projet permet de mettre en valeur le potentiel créatif de tous les participants (...) Nous souhaitons rendre les participants plus confiants en leur capacité de créer et donc de choisir pour soi et d'agir. »

« La création de leur maison-sculpture peut faire écho à l'image des lieux de vie antérieurs des participants. Les réflexions que suscitent les ateliers peuvent les aider à faire le pont entre leur vie actuelle et celle d'avant. L'approche transculturelle introduit l'idée qu'une personne qui intègre chaque partie de son parcours migratoire dans un tout consolidé devient une personne qui peut, plus facilement, se projeter dans le futur et se développer. »

Jo-An Audrey Jette, directrice générale de PEYO